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別記様式 

会 議 録 

会議の名称 令和元年度 第５回 栃木東部地域会議 

開催日時 令和元年 ８月２８日 １９時００分 開会 

           ２０時１５分 閉会 

開催場所 栃木市国府公民館 小会議室  

出席者氏名 荒川 直巳、出井康夫、大橋 哲夫、大武 真一、大山 惠久 

柏崎 桂二、島田 研、薗田  弘子、千葉 将人、内藤 實 

藤本紀子、穂坂  孝司 

欠席者氏名 柏崎 章吉、竹澤 克元、中澤  健次、渡辺裕  

事務局職員職氏名  栃木東部地域まちづくりセンター所長兼国府公民館長  中嶋 美佐、 

大宮公民館長  大橋 勝造、国府公民館主査  田中 賢太 

その他出席者等   

会議事項 ・新斎場整備手法の決定及び整備スケジュール見直しについて（情

報提供） 

・地域予算提案事業について  

・その他  

会議の公開又は  

非公開の別 

公開 

傍聴人の数 ０人 

その他必要事項   

会議の経過  

発言者 議題・発言内容・決定事項  

 １ 開会  

 中嶋 センター所長  

 ２ 会長あいさつ 

会長 

 

 

会長 

センター 

 

 

会長 

・今日は１件の情報提供と、懸案である地域予算提案事業、委員の推薦に

ついて議論していきます。皆様の知恵を借りながら進めていきたいと

思いますので、よろしくお願いします。  

・まず始めに、本日の出席委員数をセンターより報告願います。  

・栃木東部地域会議の委員総数は１６名のところ、本日の出席委員は１２

名です。なお、柏﨑章委員、竹澤委員、中澤委員、渡辺委員につきまし

ては、所用のため欠席との連絡がありました。以上ご報告いたします。 

・過半数の出席ですので、本会議は成立という事で進めてまいります。  
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 ３ 議事 

 

 

会長 

センター 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

（１）新斎場整備手法の決定及び整備スケジュール見直しについて

（情報提供）  

・センターから説明をお願いします。  

・新斎場整備手法の決定及び整備スケジュールについて【資料１】によ

り説明。  

・センターから説明がありました。情報提供との事ですが、何か疑問・

質問等ありましたらお願いします。  

・ＰＦＩが決まったとの事だが、ヨーロッパでは公共施設の整備方針と

してＰＦＩを辞める所が多いと聞いている。利益を求める民間企業

に、市の重要施設を任せる事は良くないとの評判を聞いているため心

配である。この事は直接担当課に聞いてみる。  

・これまで斎場整備委員会でも都市計画審議会でも、民設民営の話は出

た事が無かった。私は都市計画審議会の委員であるが、検討したのは

設置の場所についてであって、整備手法については話が出た事が無

い。 

・この場は審議する場ではないので、今回情報提供を受け、疑問点を整

理した。その疑問点は、斎場整備委員会等でＰＦＩを採用する長所・

短所を検討してもらいたい。  

・私は斎場整備委員になっているが、まだ会議も開かれていない。それ

なのに、この様な話が地域会議に情報提供される事がおかしいと思

う。 

 

 

会長 

センター 

委員 

委員 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

（２）地域予算提案事業について 

・センターより説明をお願いします。  

・地域予算提案事業について【資料２】を用いて説明。  

・【自身で提案した事業案の説明】  

・【自身で提案した事業案の説明】事業を決めていくにあたって、出来

るだけ地域の人が等しく恩恵を受けられる様にしたいと思う。  

・関東ふれあいの道については、「風土記の道」は大神神社と下野国庁

跡が、「麦笛の道」は今泉神社・大宮神社が中心なのでキチンとした

看板を作成しても良いのかなと思う。この事業により宣伝されれば、

市全域に関東ふれあいの道の看板を作成する様に、市に働きかけたい

というのが私の構想である。  

・大宮運動広場の施設整備について、平成２８年度にベンチや椅子を購

入した際の金額が分かったので、今回の提案事業での金額の根拠とし

た。子ども１１０番の家について、私は子ども会育成会に携わってい

るが、小学生の保護者は毎朝子どもの見守りに立哨している。その立

哨場所を地図にマークしているが、その中に子ども１１０番の家も入
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委員 

 

委員 

 

委員 

 

委員 

 

センター 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

会長 

 

全委員 

れたいと思って調べているが、センターからの説明があった様に学校

の取り組みがハッキリしていないのが地域としての課題だと思う。  

・子ども１１０番の家に登録した家も、２０数年経過し高齢になってい

る等、状況が変わってきている。  

・学童保育の NPO 法人への委託料についての使い道はどのようなもの

か。 

・ほとんどが先生方の給与に使われている。他には子ども達へのおやつ

代などに使われている。 

・【資料２―２】について、学童保育の NPO 法人への委託は委託料、公

設公営は消耗品費のみの記載であり、比較できない。  

・この資料は、前回までの会議で NPO 法人へ市からの補助が無いなど

の誤った認識の発言が多数ありましたので、それを確認するため担当

課へ作成を依頼したもので、学童保育の公営と民営を比較するために

作成したものではありません。  

・６６０万円の予算の使い道を決めるのに、各事業案の概算額を出さな

いと判断がつかないのではないか。  

・全部概算額を算出するのは大変なので、案を絞る必要がある。似た案

がいくつかあるのでまとめた上で、看板などの大きな事業の金額だけ

でも算出したい。  

・提案した今泉神社の参道補修については前回会議でセンターから説明

があったが、他に管理者がいるため市では実施できないとの事なの

で、案を取り下げる。  

・丸沼・長瀞公園整備事業については、大宮地区内で再整備の結論が出

ていないので、案を取り下げる。  

・事業をどうまとめるかについては、正副会長とセンターにて協議して

決めたい。その中で概算額が出るものについては次回会議に提出する

という事にしたい。  

・多くの事業の概算額を算出するには時間がかかるので、次回を１ヶ月

延期し１０月下旬の開催としたいがよろしいか。  

・異議なし。  
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会長 

センター 

（３）その他 

栃木市地域自治交流会の開催について  

・センターより説明をお願いします。  

・栃木市地域自治交流会の開催について【資料３】を用いて説明。  

多数の委員の参加を募った。  

各種委員の推薦について 

① 栃木市子ども・子育て会議委員  

穂坂委員の継続とする。 

② 栃木市自治基本条例に基づく栃木市市民会議委員  

柏崎桂二委員の継続とする。 

 ４ その他  

 ・第６回会議は１ヶ月延期することとし、１０月下旬に開催する。詳細

な日程は後日調整し通知する。  

 

 ５ 閉会 


